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   CACS FUNDEB 
Conselho de Acompanhamento e Controle 

Social do FUNDEB 

IRATI-PR 

ATA nº 03/2023. Aos onze dias do mês abril do ano de dois mil e vinte e três 1 

reuniram-se os conselheiros do CACS FUNDEB nas dependências da Casa dos 2 

Conselhos, às 08 horas e 15 minutos em primeira convocação, em reunião 3 

ordinária com a pauta: abertura, aprovação da pauta; aprovação das atas nº 4 

01/2023 e 02/2023, prestação de contas – Joby Ayub e assuntos diversos. A 5 

presidente abriu a reunião, fazendo a chamada dos presentes, para verificar o 6 

quórum, contendo 9 presentes e passou a palavra para a técnica Joby Ayub, a 7 

mesma começou se desculpando pela demora da resposta do setor de 8 

contabilidade sobre os relatórios solicitados por este conselho. Após ela fez a 9 

leitura dos relatórios de orçamento fiscal referentes aos meses de janeiro a 10 

fevereiro. Iniciou falando sobre a receita de impostos municipais arrecadados no 11 

período bimestral destinando 25 por cento deste valor ao fundo do FUNDEB.  12 

Demonstrou no relatório o respeito do índice aplicado a remuneração dos 13 

profissionais da educação básica que resultou em 79,54% respeitando a 14 

legislação vigente. Outras transferências recebidas foram demonstradas 15 

recebidas PDDE, PNAE, PNATE e outras transferências do FNDE neste período 16 

foi de 2101485,52. Presidente questionou o repasse para o FUNDEB, em relação 17 

ao número de matrículas do acréscimo dos valores repassados ao FUNDEB ou 18 

ao repasse para o pagamento aos profissionais da educação básica, a técnica 19 

não consegue afirmar esta situação baseados nos relatórios parciais já que não 20 

consegue visualizar este crescimento e sim em outro relatório será possível 21 

afirmar esta situação.  A presidente abriu para perguntas dos presentes sobre 22 

os relatórios nenhum dos presentes teve dúvidas, não houve questionamentos 23 

seguiu a reunião com leitura do ofício nº 16/2023 do conselho municipal de 24 

educação, o qual pede indicação de nomes deste de um titular e suplente para  25 

o mandato de março de 2023 a março de 2026 do Conselho Municipal da 26 

Educação. A presidente abriu para indicação de nomes e houve dois 27 

interessados para participação: Silvana Vidal de Goes representante titular e 28 

Elisangela Bianco como suplente. A Presidente deste conselho encerrou a 29 

reunião agradecendo a presença de todos. Sem mais para o momento eu, Evans 30 

Neves de Oliveira lavro a presente ata que será assinada no livro de assinaturas 31 

assim como os presentes. 32 


